## Herzlich willkommen im "Museum historischer Kulturen"!

Was für ein großer Tag dem kleinen "Museum historischer Kulturen" doch bevorstand! Mit der Übernahme der Museums- und Archäologiemarke

"F.O.S.S.I.L." und der Eröffnung eines brandneuen Dinosaurierabteils sollte die Einrichtung Weltruhm erlangen. Für den morgigen Tag war eine große Neueröffnung geplant: Es sollten Touren geführt, Vorträge gehalten und interaktive, auf die jeweilige Epoche abgestimmte Rollenspiele ausgetragen werden. Und das Highlight: Für eure neue Abteilung hattet ihr ein waschechtes Tyrannosaurus Rex Skelett aufgebaut, welches niemand geringeres als der Leiter der F.O.S.S.I.L. Museumskette selbst, Professor Doktor Barack Iosaurus vorstellen sollte. Am Abend zuvor traf der US-Amerikaner ein und es sollten die letzten Vorbereitungen für den morgigen Tag getroffen werden...doch es kam alles ganz anders. Nach einem Diebstahl des Prunkstücks eures Museums, dem Skarabäus des Tutanchamun, wollte der Museumsleiter Erich Thoralfson die Eröffnungsfeier absagen. Es kam noch schlimmer: Im weiteren Verlauf des Abends krachte urplötzlich das Tyrannosaurus Rex Skelett zusammen und begrub Professor Doktor Iosaurus unter sich. Er war augenblicklich tot. Dabei war das Skelett unglaublich stabil aufgebaut worden...hatte wohl jemand daran herumgeschraubt? Alles deutet auf einen geplanten Mord an dem Professor hin...

## Der Kreis der Verdächtigen

Diese sechs Personen waren heute während der Vorbereitung anwesend. Einer von ihnen muss den Mord verübt haben:

<u>Erich Thoralfson (52):</u> Der Isländer ist der Leiter des Museums und meist gutmütig und lustig. Er kann allerdings auch sehr befehlshaberisch werden. Er arbeitet seit 20 Jahren im Museum und leitet es seit 10 Jahren. Er betreibt die Mittelalter Abteilung und ist auch schon länger Teil des F.O.S.S.I.L. Projekts.

<u>Costanza Rica (29):</u> Die Guatemaltekin leitet die Mittelamerikaabteilung. Sie ist oftmals etwas launisch.

<u>Julius C. Saar (41):</u> Der Deutsche hat Germanistik und Latein studiert und arbeitet nun schon seit 5 Jahren im Museum. Er ist für die Technik zuständig und leitet die Abteilung für das antike Rom.

<u>Muhammed Al Airtibak (64):</u> Der Ägypter ist schon länger als Erich Thoralfson am Museum. Er ist nebenbei Reinigungskraft und leitet die Abteilung des alten Ägyptens.

<u>Dr. Tristian Rex (48):</u> Der gebürtige Texaner ist erst vor kurzer Zeit zum Museum gekommen. Er soll die neue Abteilung leiten.

<u>Katharina Liebeskind (35):</u> Die Deutsche ist hauptberuflich Biologie- und Chemielehrerin und macht nur noch nebenbei Museumsführungen. Die Tierabteilung, die sie leitet, soll nun durch die Dinosaurierabteilung ersetzt werden.

Das Opfer, Professor Doktor Barack Iosaurus (72): Der US-Amerikaner ist der Leiter des F.O.S.S.I.L. Projekts, welches seine eigene Museumskette hat, zu der nun auch euer Museum zählen sollte. Er hat Amerikanistik, Geschichte und Archäologie studiert. Zur Neueröffnung des Museums wollte er die Dinosaurierabteilung präsentieren. Doch dazu sollte es bekanntlich nicht kommen...